

Zahnarztpraxis in Bremen von Kegel Möllers Innenarchitektur



Ein reines Weiß dominiert die neu gestalteten Räumlichkeiten der Zahnarztpraxis; hinzu gesellt sich ein erfrischendes Material- und Farbkonzept aus natürlichen Holzoberflächen, milden Beigetönen und wenigen wasserblauen Akzenten. Auf der rund 275 Quadratmeter großen Praxisfläche mit vier Behandlungszimmern ist eine klare und ruhige Atmosphäre entstanden, die durch eine dezente Lichtplanung ergänzt wird. Einladend wirkt vor allem der Empfangsbereich, wo die vertikalen Einschnitte einer Rückwand den Raum optisch leicht erhöhen und viel Licht in die innenliegenden Erschließungszonen führen. Die Formen und Farben des Praxislogos finden sich in den fröhlichen, schrägen Geometrien am Empfangstresen, an den Garderoben und der Beschilderung wieder. *kk*

Entwurf: Kegel Möllers Innenarchitektur, Altenwall 26, Bremen

Bauherr: Felix Bartnik, Bremen

Standort: Buntentorsteinweg 498, Bremen

Fertigstellung: Januar 2021

Fotos: Bernd Schwabedissen, Münster









